



## Journée UNSS district beach à Châtelailon plage le mercredi 3 juin

publié le 03/06/2015 - mis à jour le 12/06/2015

### Descriptif :

Beach rugby, sandball et beach volley

Ce mercredi 3 juin s'est déroulée la journée UNSS district sur la plage de Châtelailon plage. 30 élèves de seconde et de 3ème prépa- pro étaient présents. Tous ont pratiqué du beach rugby, sandball (handball) et beach rugby. Comme d'habitude, à la fin du tournoi, les élèves ont nettoyé la plage afin de la rendre encore plus propre que trouvée le matin

A féliciter à nouveau le comportement exemplaire de nos élèves (et des élèves des autres lycées).

Un grand merci au Comité départemental de handball et de volley ball pour le prêt de leur matériel ainsi qu'à la Mairie de Châtelailon Plage pour son accueil.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.